JR東海労ニュース

№1553 2011年4月17日 JR東海労働組合

全組合員・家族・OBの皆さん!ご協力ありがとうございました!

被災された仲間に義援金を届けます!

1,774,644円をお預かいしました!

3月11日に発生した東日本大震災から1ヶ月が経ちました。大震災で犠牲になられた方のご冥福をお祈りすると共に、被災された皆さまにお見舞い申し上げます。

この大震災に対しての義援金は、組合員・家族・OBの皆さんのご協力により、1,774,644円をお預かりすることができました。組合員・家族・OBの皆さんに心からお礼申し上げます。ご協力ありがとうございました。この義援金はJR総連に結集する、被災された仲間のもとへ届けます。

今回の大震災では死者・行方不明者が2万8千人 にもおよぶ未曾有の大災害となり、被災地では今も1 4万人の方が避難生活を強いられています。

JR総連に結集する多くの組合員も被災され、残念ながら2名の組合員がお亡くなりになり、2名の組合員が行方不明となっています。また、ご家族が亡くなられたり行方不明となっている組合員、家が損壊、流失した組合員も多くいます。

私たちは、被災地で復興に向けて奮闘する仲間への支援として、義援金の取り組みと同時に、被災地へ飲料水を送る取り組みも行ってきました。私たちはJR総連の旗のもと、これからも被災地の復興に向けて最大限の支援を行います。

復興に向けて最大限の支援を行います。私たちはJR総連の旗のもと